



Nissan Z: homenaje samurái

MUNDO MOTOR

Apasionados por el automovilismo

3

www.mundomotor.mx



NASCAR Cup
Serie correrá en México

Marzo 2025



Chevron

Lubricantes Premium

EL ÍMPETU DE DOMINAR LA PISTA...



HAVOLINE LO TIENE



Para más información:





GIRLS ROAD TOUR

El 28 de febrero y 1 de marzo, Ciudad de México y Querétaro vibrarán con la primera edición del Girls Road Tour, el primer Rally de automovilismo deportivo para mujeres que se realizará en México, el cual busca destacar su destreza y desempeño al volante, al mismo tiempo que se derriban prejuicios que históricamente han limitado la participación femenina en este deporte.

La competencia está diseñada para crear un espacio inclusivo en el que las participantes muestren su talento, sin barreras de género y sin importar su nivel en el deporte motor, desde las más experimentadas hasta debutantes; también puedes hacerlo en cualquier tipo de vehículo, siempre y cuando cumpla con las medidas básicas para circular en carretera.

Con el respaldo de la Organización Mexicana de Automovilismo Internacional (OMDAI), que es la representación de la Federación Internacional del Automovilismo (FIA) en México, e impulsado por la legendaria Carrera Panamericana y Porsche, Girls Road Tour se perfila como semillero para las jóvenes y adultas que disfrutan de esta disciplina.



NASCAR Cup Series

competirá en la

Ciudad de México

Por primera vez en la historia moderna, la NASCAR Cup Series verá a sus autos correr en una carrera puntuable fuera de Estados Unidos, gracias al anuncio hecho hoy por OCESA, parte de Live Nation y reconocida como la tercera promotora de entretenimiento a nivel mundial, y la National Association for Stock Car Auto Racing (NASCAR), quienes llevarán a México la adrenalina y acción de NASCAR, los próximos 13, 14 y 15 de junio de 2025.

El Autódromo tiene una longitud de 4,303 kilómetros, con 17 curvas y se encuentra a una altitud de 2,237 kilómetros. Construida en 1959, la pista recibió su nombre en honor a los hermanos Ricardo Rodríguez y Pedro Rodríguez. El circuito fue remodelado en 2015 y desde entonces ha sido sede de ocho ediciones del FORMULA 1, convirtiéndose en uno de los circuitos de carreras internacionales más populares y un destino espectacular para los fanáticos.

Si bien esta será la primera vez que la NASCAR Cup Series visitará México, existe ya una relación histórica entre NASCAR y México. En 1950, el fundador de NASCAR, Bill France Sr. y Curtis Turner participaron en La Carrera Panamericana en México. Mientras que, de 2005 a 2008, la NASCAR Xfinity corrió en el Autódromo Hermanos Rodríguez, donde los pilotos Kyle Busch, Denny Hamlin y Martin Truex Jr. se coronaron como ganadores.





Ford Bronco[®] Sport 2025:

Wild as you are

La verdadera aventura comienza cuando decides salir de la rutina. Ford Bronco Sport 2025 llega a México con una actitud renovada, lista para quienes buscan conquistar nuevos caminos sin preocuparse por los límites. Ya sea en la ciudad, la carretera o terrenos desconocidos, esta SUV está hecha para acompañarte en cada historia que decidas escribir.

La estética imponente y carácter audaz de la nueva Ford Bronco Sport redefine lo que significa marcar la diferencia en la carretera. Su nueva parrilla en gris carbono, los faros rediseñados y los rines en tonos oscuros crean una imagen imponente y sofisticada, capaz de destacar en cualquier escenario: desde los paisajes naturales más salvajes hasta el corazón vibrante de la ciudad.

En la versión Badlands[®], este espíritu se intensifica aún más con un bumper (parachoques) delantero de acero y detalles que subrayan su presencia única, recalando que la aventura y el estilo van de la mano. Cada línea y cada detalle están pensados para que, dondequiera que vayas, tu camino se convierta en una auténtica declaración de personalidad.



En el marco del Día del Samurái, Nissan honra a estos legendarios guerreros, cuyo legado está marcado por el honor, fuerza, lealtad, y la búsqueda implacable por la perfección. Estos mismos valores definen a Nissan Z, el ícono que ha logrado la excelencia a lo largo de siete generaciones y que hoy lo nombramos como “El samurái absoluto”.

Este emblemático modelo, que ha tenido presencia en el mercado por más de medio siglo, se ha posicionado como el referente de los vehículos deportivos, combinando un ADN 100% japonés con la ya característica tecnología de vanguardia Nissan. El agresivo diseño de Nissan Z, que hace referencia a sus antecesores como lo son el 240Z y el 300ZX, evoca a la armadura del samurái al combinar fuerza, movilidad y dinamismo.

“Nissan Z es más que un vehículo, es una obra maestra de la cultura japonesa. Precisión, energía, y maestría son los valores con los que definimos este emblemático modelo,.



QUARTZ
LUBRICANTES



Innovación en lubricantes
para todo tipo de motor.



TotalEnergies

Wallslub
DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

WhatsApp 378 186 4605